



## “同窓会入会式”行われる

2月27日(火)、同窓会入会式が開催されました。式には同窓会会長の古川光宏さん、副会長の武藤和弥さん、同じく副会長の保住徳夫さんが出席してくださいました。

入会式では、古川会長が歓迎の言葉の中で、愛校心とともに郷土愛も持ち続けてほしいと述べられました。

新入会員(卒業生)を代表して3年2組の〇〇〇くんが決意の言葉を述べ、3年1組の〇〇〇〇さんが同窓会からの卒業記念品である卒業証書入れホルダーを会長から受け取り、皆で校歌を歌って閉会となりました。

古川会長を始め、出席してくださいました同窓会役員の皆さま、お忙しい中ありがとうございました



歓迎の言葉を述べる古川会長



「決意の言葉」を述べる  
〇〇〇くん



卒業記念品を受け取る  
〇〇〇〇さん



校歌を共に歌う  
同窓会役員の皆さん

## “感謝の集い”開かれる

同窓会入会式の後、本年度の「感謝の集い」が開催されました。3年生が感謝の気持ちを込めて企画し、実施してくれました。

3年生を代表して〇〇〇〇くんが感謝の言葉を述べ、そのあと3年生全員が川島あいの「旅立ちの日に」を歌い、先生方一人一人に心を込めたメッセージと鉢花を贈ってくれました。結びに私が代表して話をし、集いは終わりました。

3年生たちの“手作りの集い”はとても感慨深く、思い出に残る集いになりました。先生方へのメッセージ一つ一つがとても温かく、まもなくお別れという寂しさが込み上げてきました。

3年生の皆さん、ありがとうございました。



## 男子バスケ、またまた県大会優勝！！

2月23日(土)、24日(日)にいわき市の南部アリーナで開催された県ジュニアバスケットボール選手権大会で、本校男子バスケットボール部がまたしても見事優勝しました！！“本当に強いチーム”の証を立てたようなもので、次年度の中体連が今から楽しみです！！

また、同日、郡山総合体育館で開催された南東北卓球選手権大会に女子卓球部が出場し、ベスト16になりました。こちららもめきめき実力を付けてきており、今後の活躍が大いに期待できます！！



## 体育館用の移動式階段が完成！！

平成5年度卒業生から贈られた体育館用の移動式階段が納品されました。ご覧のような階段です。卒業式でお目見えし、平成最後の卒業生は、この階段を上って卒業証書を受けることとなります。今年度は体育館の床もリニューアルされ、その新しい床にピッタリ感のあるすばらしい階段です。本当にありがとうございました。

